Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 5 Piéces
Superficie 142 m?
Réference 84905671
Prix 1 850 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au 5éme étage d'un bel immeuble ancien Début XXeme de grand standing,
idéalement situé a proximité des commerces, transports et écoles, appartement
familial et de réception d'une superficie de 142 M2, bénéficiant d'une double
exposition. Présenté en tres bon état, il comprend une belle entré ouvrant sur un

double séjour exposé ouest prolongé d'un grand balcon filant de 21 M2, une

cuisine avec un espace buanderie, 3 chambres donnant également sur un balcon,
2 salles de bains et 2 toilettes. Tout le charme de I'ancien avec parquet, moulures

et cheminées. Jolies parties communes et gardien. Ce ...

On the 5&th floor of a beautiful and high-end building dating from the early 20th
century, in a prime location close to the shops, transport services and schools, this
142m2 (1,528 sq ft) family apartment has a dual exposure. Listed in very good
condition, it comprises an entrance leading to a double-sized living room facing
west and opening onto a 21m?2 (226 sq ft) full-length balcony, a kitchen with utility
area, 3 bedrooms also opening onto a balcony, 2 bathrooms and 2 toilets. Great
period charm with parquet flooring, mouldings and fireplaces. Attractive common

areas. Concierge. Large ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |I'Ho6tel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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